
CTC/CTU/CRO Definitions 
 

Definitions: 

Centre pour le Traitement de Cholera (CTC): Un centre mis en place pour le traitement de choléra avec 
un staff recruté pour cela de 40 à 300 lits qui reçoit que des malades suspects de choléra. En cas idéal, il 
y a des tentes pour la réhydratation iv et des tentes ou chambres pour la phase de re-convalescensce. 
Capable de traiter aussi des complications comme œdème pulmonaire. Ouvert 24 sur 24/ 7 sur 7.  Reçoit 
des malades qui arrivent spontanément et des cas référés.  Staff : médecins, infirmières, agents 
assainissements, agents pour preparation des solutions chlore, gardien, etc. 

Unite pour le Traiement de Cholera (UTC): Un centre de santé, clinique mobile  ou hôpital qui a aménagé 
une espace pour pouvoir traiter des malades choléra, ou bien dans une tente  ou ente ou bien dans un 
chambre de la structure. L’UTC est capable de faire de la réhydratation orale et intraveineuse. Capacité 
2-20 lits.  Ouverture : au moins pendant 12 heures.   Staff : médecin, infimières, agent assainissement, 
agent de santé. 

Un centre de rehydration orale (CRO) avec staff non-médicale dans un quartier ou camp : fait la 
rehydratation orale et décontamination. Besoin en staff minimum 3 personnes, dont un pour garantir la 
décontamination. Besoin d’organiser la visite à domicile des malades et l’IEC auprès de la communauté. 

 

Cholera Treatment Center (CTC): A center established for the treatment of cholera with a staff recruited for 40 to 300 
beds, which receives patients with suspected cholera. In an ideal case, there are tents for rehydration and IV tents or 
rooms for phase re-convalescensce. CTCs are capable of treating complications such as pulmonary edema. Open 
24/7. Receives patients who come spontaneously and referrals. Staff: doctors, nurses, sanitizer, agents for 
preparation of chlorine solutions, guardian, etc. 
 
Cholera Treatment Unit (UTC, CTU): A health center, mobile clinic or hospital that has built a space to treat cholera 
patients, or in a tent or in a room of the structure. UTC is capable of making oral and intravenous rehydration. 
Capacity 2-20 beds. Open:  at least 12 hours. Staff: physician, infirmary, sanitation officer, health worker. 
 
Oral rehydration center (CRO) with non-medical staff in a district or camp that make oral rehydration and do 
decontamination.  Staff: at least 3 people, including one to ensure decontamination. Need to arrange a home visit to 
the sick and the IEC to the community. 
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